



INFORMACIÓN IMPORTANTE PARA SU NEGOCIO

Boletín #86



26 de febrero-2021

Basados en los lineamientos establecidos por La Organización Mundial de la Salud y los distintos comunicados de las autoridades locales, ante la declaración de **"Emergencia Internacional"** por (COVID-19), Securitas Colombia presenta un Panorama de Seguridad para el desarrollo del Plan de Continuidad de su Negocio- BCP.

Infórmate para estar más seguro:



Cifras Nacionales



Este documento es exclusivo para: Clientes, trabajadores y personal operativo por época de emergencia sanitaria.
Fuentes: Información basada en publicaciones realizadas en medios de comunicación y fuentes oficiales.

Económico



La Secretaría de Hacienda de Bogotá anunció la **colocación de bonos por \$956.832 millones en la Bolsa de Valores de Colombia para financiar el Plan Distrital de Desarrollo**. La cifra se alcanzó después de haber hecho una oferta inicial de \$800.000 millones, con una sobre-adjudicación de \$156.832 millones.



Según el DANE, debido a la pandemia, entre **enero y octubre del 2020, Colombia perdió 509.370 micronegocios**. La cifra de unidades económicas que emplean máximo 9 personas cerró en **5,3 millones frente al dato de 5,6 millones del 2019**. Las ciudades con más pérdidas fueron Bogotá con 33.438, Cali con 17.615 y Cúcuta con 17.615; después le sigue Villavicencio con 12.978, Sincelejo con 12.824 menos y Valledupar con 12.161.

Político



Durante el programa Prevención y Acción, el Presidente anunció que la emergencia sanitaria, que vence este 28 de febrero, **se extenderá por tres meses más**. El Jefe de Estado, explicó al respecto que la gran mayoría de países mantiene la emergencia sanitaria. "Estamos adaptando esas medidas de la resolución del MinSalud a las circunstancias que estamos viviendo hoy...para ir recuperando vida productiva".



Después de 6 meses en los que la Comisión de Expertos en Beneficios Tributarios se sentó a debatir cuál sería la hoja de ruta para elaborar una reforma tributaria, o fiscal; el Gobierno recibirá el primer informe preliminar. **Eso confirmó MinHacienda, que señala que el Ejecutivo recibirá ese primer informe con el que buscan trazar el camino del Gobierno para tapar su hueco fiscal de 2 pp del PIB, que equivale a \$20 billones**. El documento será la base para la propuesta que llevará el Ejecutivo ante el Congreso en la próxima legislatura.

Seguridad



En el marco de la Operación Agamenón las autoridades continúan dando duros golpes al Clan del Golfo **al lograr la captura de alias 55 o 'Kevin', uno de los principales cabecillas**. Este sujeto, fue detenido en zona rural del municipio de Mutatá (Antioquia) y sería el responsable del ataque armado contra la Policía que ocurrió el 10 de septiembre de 2020.



En el corregimiento de El Aro de Ituango, Norte de Antioquia, **10 campesinos fueron amenazados y declarados objetivo militar, al parecer por las disidencias de las Farc**. En el municipio se declaró la alerta máxima por la violencia, las autoridades investigan.



Una unidad militar fue atacada con explosivos y disparos por un grupo armado que se encontraba en la vereda el Tablazo, corregimiento de Palmarito, área rural de Cúcuta. El Comandante de la Segunda División del Ejército Nacional, confirmó que la arremetida dejó dos militares muertos y once heridos, dos de ellos de consideración.



Ante la situación de inseguridad en el municipio de Alto Baudó, Chocó, los Ministros de Defensa y del Interior **informaron que habrá presencia militar en la zona y llegará una misión humanitaria encabezada por la Cruz Roja Internacional para atender a los afectados**. A esto se suma, el asesinato de 2 policías en el municipio de Riosucio que volvió a encender las alarmas ante el plan pistola adelantado por el **Clan del Golfo** como retaliación por la muerte de su 2do hombre, alias Marihuano, en un operativo de la Fuerza Pública hace dos semanas.

Salud



Colombia recibirá 2 millones de dosis de vacunas Sinovac desde China este 7 de marzo. La meta del Gobierno es garantizar que antes del 20 de marzo se logre la 1ra etapa, es decir, la vacunación de más de 300.000 personas del personal de salud de primera línea y más de 1, dos millones de personas mayores de 80 años.



La OMS confirmó que el número de casos en el mundo cayó un 11%, en lo que supone la 6ta semana consecutiva de descensos, mientras que las muertes bajaron un 20%. En Colombia, este descenso se ve reflejado en las UCI, que para el 24 de enero mostraban una ocupación del 75% y para el 24 febrero era del 55%. En ese tiempo los pacientes más graves (entre confirmado y sospechoso) pasaron de 6.050 a 2.805.

